
Compte-rendu réunion CPE JPS du 25 septembre 2014 à 20h30 

  

40 présents et 18 excusés 

1. Présentation du nouveau bureau 

 Changement de président : Blandine Zaragoza

 Une difficulté persiste sur le mandat trésorier, qui est en voie de se résoudre. 

 

 Pour la BAL, un changement de responsables référents est envisagé obligatoire pour 
cette année afin que le service puisse être proposé à la rentrée 2015. 

Les volontaires devront être identifiés et formés avant fin 2014. 

Responsables actuelles : Christel Bitard et Odile Portalier (dernière année de présence 
au lycée) 2 volontaires pour prendre la suite : Eric Sebelon et Alain Solivaret  

Chargé de relation avec les libraires : Valérie Convers,  

 

 Secrétaire et représentant VDE : Isabelle Bourdier

 Secrétaire adjointe : Christelle Leclercq 

  

2. Tour de table rapide  

    (Point rentrée – Difficultés rencontrées à évoquer en VDE)

 Difficultés en 1ère S avec le prof de physique/chimie, prof principal qui est nouveau et 
ne connait pas encore bien le fonctionnement du lycée, difficultés aussi avec le prof 
d’histoire (nouvelle méthode de cours inversé). 

 Souci avec une prof de math qui fait faire des exercices en AP (aide personnalisée) 
sans les corriger. Les DS ne sont pas corrigés, puisque les corrections sont disponibles sur 
internet ….

 1ère SI, prof de math avec lequel le rythme est soutenu, problème relationnel avec les 
élèves.

 Beaucoup de parents de terminales indiquent que le rythmes en 1ère S est effréné le 
programme étant très chargé, voire plus qu’en terminale.

 Problèmes avec les transports lyonnais. Pas de bus le mercredi. 

Problème de navette lorsque sport entre deux cours : si le car est complet, le chauffeur 
demande aux élèves de descendre, il ne peut pas transporter d’élèves debout.

 Problèmes avec accès à Pronote. De plus pour l’instant les profs ne se précipitent pas 
pour mettre à jour !! 

  

3. Planning annuel des dates de réunions du CPE JPS et des rencontres "Vie de 
l'Etablissement" 

Un calendrier des dates des réunions du CPE et un pour les réunions de la VDE ont été 
faits à l’année. Ils sont disponibles sur le cite web. : 

 http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/le-cpe-jps.php 

http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/le-cpe-jps.php


  Rappel VDE = vie de l’établissement : réunion entre le Proviseur, son adjoint, deux 
représentants de FCPE et deux représentants de la PEEP  où sont débattus des sujets de 
la vie courante du lycée qui n’ont pas lieu d’être évoqués en CA et cela sans aucun 
« tabous » mais dans le respect des acteurs du lycée. 

Lors des réunions du conseil FCPE-JPS en soirée, vous serez sollicités pour participer à la 
VDE et pour préparer les sujets qui seront évoqués. 

  

4. Information sur les élections au CA du vendredi 10 Octobre 2014 

Le nombre de sièges occupés par la FCPE 

en 2012/2013 : 3 sièges   en 2013/2014 : 2 sièges 

Des messages par mails ou autre, favorisent l’information et les rappels pour ces 
élections. Plus la mobilisation et le nombre de votants seront importants plus la 
représentativité des parents et de la FCPE sera renforcée. 

>> C’est notre rôle et de notre responsabilité de diffuser largement cette information et 
d’inciter les parents que l’on côtoie à voter. 

  

Mise sous enveloppe le mercredi 1er Octobre de 13h à 17h  

Le bureau de vote se tiendra le 10 octobre de 14h à 17h, fin des votes. 

Dépouillement à partir de 17h, compter environ une heure, 1h30. 

Les volontaires peuvent répondre présents au « Doodle » qui est proposé : 

http://doodle.com/eiuzswnzhzyrkabmkmvktpi7/admin#table 

  

5. Relecture collective de la profession de foi FCPE  

Elle est actée en l’état. 

  

6. Constitution de la liste électorale 2014-2015 + signature de la liste par les 
candidats 

Liste constituée, pas de soucis à ce niveau, les candidats ont pu signer la feuille. 

  

7. Présentation des référents conseils de classes / niveau 2nde, 1ère, Terminale 

Les référents conseils de classes ont pour missions de coordonner pour chaque niveau la 
présence de parents d’élèves aux conseils pour les 3 trimestres.  

Référent 2nde :: Stéphane Robert 

Référent 1ère : Sylvie Marino 

Référent terminales : Jamal Rachidi 

Les comptes rendus sont mis en ligne sur le cite web. 

Ce point sera remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion. 

  

 

http://doodle.com/eiuzswnzhzyrkabmkmvktpi7/admin#table


8. Pré-constitution des listes de parents délégués (Titulaires/Suppléants) 

La liste a circulé. Elle est déjà bien remplie. Mais certaines classes ont plus de deux 
propositions de parents alors que d’autres n’en ont pas. 

Réfléchissez à la possibilité de faire un conseil pour une autre classe que celle de votre 
enfant. C’est une expérience intéressante. 

  

9. Présentation du dossier type « parents délégués » 

Formation pour parents délégués proposée le 10 ou 18 novembre en soirée. Date à 
confirmer. 

Un kit « parents délégués » existe dans lequel toutes la procédure est disponible. 

46 conseils par trimestre avec 2 présidents de conseil il faut donc 3 semaines 

1er  trimestre du 1er au 19 décembre 2014 

2ème trimestre du 16 mars  au 3 avril 2015 

  

Une réunion de rencontre des parents des deux fédérations est prévue pour favoriser la 
reconnaissance des deux parents et présenter les mêmes procédures. 

  

10. Questions ou informations diverses (Date portes ouvertes / CA ...)  

CR du premier CA du 23 septembre 2014 avec les membres élus en 2013-2014 

A été présenté pour avis le contrat d’objectifs, travaillé par les enseignants et la 

direction. Le précédent avait mis l’accent sur l’encouragement à la diversité culturelle à 

travers une attention particulière portée à la sensibilisation aux langues et à leur 

enseignement, ainsi qu’à travers l’encouragement des activités culturelles et 

artistiques. Pour ces 4 prochaines années ils ont choisit de concentrer leur attention et 

leurs actions sur l’accompagnement de l’élève sous tous ses aspects, pour contribuer à 

en faire un citoyen responsable et accompli. 

  

3 objectifs : 

- mieux accompagner le parcours de chaque élève 

- mieux préparer l’élève à son avenir 

- renforcer la notion de citoyen. 

  

Le 1er conseil d’administration aura lieu en novembre.  

Lors de ce conseil on votera notamment les voyages scolaires.  

  

L’ordre du jour étant épuisé la réunion prend fin à 22h00. 

 Prochaine réunion mardi 14 octobre à 20h30 

 

N’oubliez pas de voter  

et faire voter vendredi 10 octobre au plus tard 


